

あゆみ坂

校訓／教育目標
誠実 明朗 協調 勇気

自立心と感謝の心をもち、
進んで他者や社会に貢献する生徒の育成
～笑顔の登校・感謝の下校～

宇城市立小川中学校
令和7年度第20号
(10.31)
文責 岩田 雅子

共通テストが実施されました

10月28日・29日に3年生にとってこれまでの学習の成果を確かめる熊本県共通テストが実施されました。試験当日は、真剣な表情で問題に取り組む姿が見られ、一人ひとりの努力と成長を感じられました。

共通テストの結果は、今後の進路を考えるうえで大切な指標となります。結果だけにとらわれず、これまでの取り組みを振り返り、今後の学習にどう生かすかを考えることが重要です。受検に向けて特別な勉強も必要ですが、何より日頃の授業を大切にし、基本的な生活習慣を整えることが力になります。忘れ物をしない、時間を守る、授業に集中する・・・。そうした当たり前のことの積み重ねが、最終的な成果へつながります。

3年生の皆さん、自らの目標に向かって努力を続け、確かな自信をもって次のステージに進んでくれることを心から期待しています。



「よりよい小川町」の姿とは？



2年生の総合的な学習の時間において、早くも来年度の学習成果発表会に向けた取り組みが始まりました。2年生は、これまで「小川町の産業探究」についてまとめてきましたが、来年は3年生が取り組んだ「小川町の未来探究」を引き継ぎます。ゴールは、地域の活性化に向けた取組について調査結果や企画内容をプレゼンテーションや動画等を作つて発信することです。まず、2年3組の皆さんに「よりよい小川町」の姿について考えてもらいました。「安



全な小川町」「にぎわう小川町」「特色のある小川町」「栄えている（都会）小川町」等たくさんの意見が出ました。最後に、「よりよい小川町」の提案には、地域の方々の思いも理解しながら考えていく必要があるということを確認しました。今後が楽しみです。

明日からの三連休を充実させよう！

明日から三連休が始まります。ゆっくり休むことは大切ですが、夜更かしや朝寝坊をし過ぎて生活リズムを崩さないように気をつけましょう。部活動や勉強に計画的に取り組むとともに、家族や友だちとの時間も大切にしてください。読書や散歩など、自分をリフレッシュできる時間をもつのもおすすめです。

また、この機会に自分の部屋や机の周りなどを整理し、心もすっきり整えてみましょう。休み明けに「よい連休だった」と思えるよう、充実した三日間を過ごしましょう。

